



Lectura del Antiguo Testamento: 1 Crónicas 16:1-11, 25-36

Lectura del Nuevo Testamento: Gálatas 5:14-26

Acción de gracias “Un día de reverencia pública” Salmo 100

Wayne J. Edwards, pastor

Según el diario de William Bradford, el puritano inglés que navegó hacia América del Norte a bordo del Mayflower, en el otoño de 1621, los 56 peregrinos supervivientes celebraron una fiesta de tres días para celebrar su primera cosecha. Invitaron a los indios Wampanoag a unirse a ellos para mostrar su agradecimiento por haberles enseñado a cultivar y conservar los alimentos. (Más detalles a continuación)

- En 1623, el gobernador Bradford declaró el 13 de diciembre como un día de oración para agradecer a Dios por sus muchas bendiciones.
- Un siglo después, el presidente George Washington proclamó el jueves 26 de noviembre de 1789 **“un día de acción de gracias y oración”**.
- 1863 El presidente Lincoln estableció el último jueves de noviembre como Día Nacional de Acción de Gracias.
- En 1941, el Congreso aprobó la legislación y el presidente Roosevelt la convirtió en ley, declarando el cuarto jueves de noviembre como el Día de Acción de Gracias : **“Un día reservado para que los estadounidenses den gracias a Dios por sus bendiciones”**.
- El Día de Acción de Gracias nunca fue pensado para ser una “fiesta”, sino un día sagrado para hacer una pausa y agradecer a Dios por sus bendiciones.

DEL DIARIO DE WILLIAM BRADFORD

- Julio de 1620 – 102 pasajeros y 30 tripulantes abordaron el barco mercante llamado Mayflower y zarparon desde el puerto de Plymouth, Inglaterra, hacia el nuevo mundo al otro lado del Océano Atlántico.

- De los 102 pasajeros, 40 eran separatistas protestantes llamados Peregrinos, cuyo deseo era adorar a Dios según los dictados de su conciencia y no a la Iglesia de Inglaterra.
- Otros pasajeros buscaban oro y formas de exportar sus negocios ingleses. Sin embargo, si no hubieran estado a bordo, los peregrinos no habrían podido costear el viaje.
- Los puritanos llegaron después. Aunque también querían libertad de culto como los peregrinos, seguían creyendo que la Iglesia de Inglaterra era la única Iglesia verdadera, pero querían mejorarla. Los puritanos fundaron la Colonia de la Bahía de Massachusetts, la Colonia de Connecticut y la Colonia de New Haven.
- En algún momento del viaje de 66 días, Bradford redactó una declaración de compromiso que todos los pasajeros debían firmar. El Pacto del Mayflower definía las normas de conducta que debía cumplir cada persona una vez que llegase a su destino.
- Cuando desembarcaron por primera vez, no encontraron nada más que un desierto inhabitado y, como era el comienzo del invierno, rápidamente construyeron sus primeras cabañas. Cinco de sus familiares y amigos murieron en el mar. Al final del invierno, la enfermedad y el hambre se habían cobrado otras 45 personas.
- Cuando llegó la primavera, los indios Wampanoag les dieron la bienvenida y les enseñaron a plantar maíz, conservar pescado y utilizar pieles de animales para vestirse.
- En 1621, los peregrinos celebraron una fiesta de tres días para celebrar su primera cosecha y, para mostrar su agradecimiento, invitaron a la tribu Wampanoag a unirse a ellos.
- Los indios trajeron venado y pavo, y los peregrinos pescaron y almejas y molieron el maíz para convertirlo en harina.
- Las mujeres peregrinas recogían frutas y bayas silvestres, horneaban pan de maíz y cocinaban sopa de almejas.
- De los 56 ingleses que quedaban, sólo cuatro eran mujeres, y esas cuatro, junto con un sirviente, prepararon un banquete para todo el asentamiento y 91 indios.

Durante los últimos 50 años, los estadounidenses han soportado un desprecio deliberado y deliberado por los valores fundamentales y las virtudes morales que definieron la civilización occidental en general y a Estados Unidos.

- La Biblia es el fundamento básico de esos valores y virtudes, y durante los primeros 200 años, Estados Unidos fue la nación más admirada y envidiada del mundo debido a su éxito y generosidad.
- Sin embargo, hace un siglo, William Temple, arzobispo de Canterbury, dijo que la "tradicón cristiana" de Estados Unidos estaba siendo socavada por los humanistas seculares que deseaban conservar los valores cristianos de Estados Unidos sin la fe cristiana.
- Con el apoyo de la Asociación Nacional de Educación y el Departamento de Educación Pública, los humanistas seculares han logrado separar los fundamentos de Estados Unidos de sus raíces bíblicas.
- El cristianismo amenaza su objetivo de establecer un Nuevo Orden Mundial para 2030. El patriotismo, es decir, el amor a Dios, a la familia y al país, no respalda la narrativa del globalismo sin Dios: para que el globalismo funcione, la gente debe confiar en el gobierno, no en Dios.
- La mayoría de las escuelas estadounidenses ya no enseñan las materias tradicionales de la historia mundial y el progreso de la civilización occidental porque la fundación de Estados Unidos incluye la intervención divina de Dios.
- Según la Iniciativa Global Educación Primero, las escuelas públicas deben **"ayudar a los jóvenes a convertirse en ciudadanos globales responsables, solidarios y contribuyentes"**.
 - **Socialismo** : la creación de riqueza es para el beneficio de toda la comunidad y no del individuo.
 - **Comunismo** – para evitar la lucha de clases, cada persona contribuye a la sociedad según su capacidad y recibe de la sociedad según sus necesidades.
- La cultura estadounidense, que se basaba en los valores judeocristianos del respeto a la vida humana y la regla de oro, se ha convertido en una cultura anti-Dios, anti-Cristo, sin ningún respeto por la vida humana y aquellos que tienen el oro gobiernan.
- Si Estados Unidos ha de sobrevivir como nación soberana, los padres deben reafirmar las tradiciones de nuestra herencia judeocristiana y asegurarse de que sus hijos y nietos sepan la verdad sobre cómo Dios bendijo a Estados Unidos para que fuera el canal de Sus bendiciones a otras naciones, incluida la proclamación del evangelio.
- Lecturas recomendadas : **"El libro de oraciones y los presidentes que inspiran fe"** , de William Federer y **" Milagros en la historia estadounidense"** , de Susie Federer

El Salmo 100 es un “Llamado a la adoración”

El Salmo describe las siete preparaciones necesarias para adorar a Dios en espíritu y en verdad.

El Salmo 122 es uno de los quince salmos que los peregrinos judíos cantaban en su camino hacia la ciudad de Jerusalén para sus fiestas anuales.

“Me alegré con los que me decían: “Entraremos en la casa del Señor. Nuestros pies estarán firmes en tus puertas, oh Jerusalén. Haya paz en tus muros y prosperidad en tus palacios.”

Sin embargo, una vez que llegaron a las montañas que rodeaban Jerusalén, comenzaron a adorar...

1. Alzad vuestra voz a Dios – Vs. 1 – “ *Cantad con alegría a Jehová, toda la tierra.*”

- El Salmo 98:4-8 es el trasfondo de esta declaración.

Cantad con gozo al Señor, toda la tierra; cantad con júbilo, cantad y salmead. Cantad al Señor con arpa, con voz de salmo, con trompetas y diademas. Cantad con gozo delante del Rey Señor. Brame el mar y su plenitud; regocíjense los montes, y batan palmas los ríos; a una se alegren los collados.

- Cuando los peregrinos judíos se acercaban al Templo, “gritaban de alegría”, no para llamar la atención sobre sí mismos, sino hacia Aquel a quien habían venido a adorar.

2. Honrad a Dios – Vs. 2 – “ *Servid al Señor con alegría.*”

- “Servir” significa dedicarse a Dios con alegría, lo que significa que nuestro culto a Dios debe ser gozoso y no pesado; que debe hacerse con corazón alegre y con pleno compromiso.
- Servir – “**dar a Dios el honor que le corresponde.**” Stephen Charnock
- Servir – “**honra y adoración dirigidas a Dios.**” John MacArthur
- Servir – “**quedarse asombrado ante la inconcebible magnitud y esplendor de Dios Todopoderoso.**” W. Tozer
- Dios quiere que quienes le adoran lo hagan con alegría; que respeten su santidad y su majestad.

3. Acercaos a Dios con cánticos – Vs. 2 – “ *Venid ante su presencia con cánticos.*”

- Observe que el “grito” en el versículo 1 se convierte en “canto” en el versículo 2.
- La música es el medio que Dios ha dado a Su pueblo para expresar su alegría en Él y su alabanza a Él.
- La Biblia contiene 575 referencias a la alabanza, el canto y la música. El centro de nuestra Biblia es un himnario de 150 canciones conocido como Salmos.
- Durante los siglos XIX y XX, muchas iglesias reemplazaron el Salterio con himnos y canciones gospel, que atraían más a los cantantes que a su deseo de adorar a Dios.
- La música es el “sacrificio de alabanza” que ofrecemos a Dios, pero ni la música ni la alabanza son sinónimos de adoración.
- Según Isaías 6, la verdadera adoración:
 - **Comienza con una mirada hacia arriba** – Isaías 6:1-4 – hasta que tengamos esta visión de la santidad de Dios, no lo hemos adorado, y no podemos adorarlo en espíritu y en verdad.
 - **Conduce a una mirada interior** – Isaías 6:5-7 – hasta que no veamos a Dios por quien Él es, nunca nos veremos a nosotros mismos por quienes realmente somos, y hasta que no hayamos llegado a ese punto de convicción y confesión, no lo hemos adorado, y no podemos adorarlo en espíritu y en verdad.
 - **Conduce a una mirada exterior** – Isaías 6:8-9 – la adoración genuina resulta en nuestra disposición a entregar nuestros cuerpos como instrumentos de Su justicia.

4. Reconoce a Dios – Vs. 3 – “ *Sabed que el Señor es Dios.*”

- Con su obediencia a la Torá y su observancia de las fiestas sagradas, los judíos mostraron a las naciones paganas que Yahvé era digno de toda adoración y culto, que:

- 3 – Él es el único Dios verdadero y vivo –
- 3 – Nos hizo a su imagen y para su gloria –
- 3 – Él nos hizo para su propósito –
- 3 – Él nos hizo para su beneficio –
- 3 – Él es responsable de nuestro cuidado –
- 5 – Él es un Dios de infinito bien y misericordia –
- 5 – Él es un Dios de verdad sagrada y eterna –

5. Abran la puerta a Dios – Vs. 4 – “ **Entrad por sus puertas con acción de gracias, por sus atrios con alabanza.**”

- En el día en que se escribió este salmo, había ocho puertas grandes en el muro que rodeaba la ciudad antigua de Jerusalén.
- Una vez que el peregrino judío estaba dentro de los muros de la ciudad de Jerusalén, estaba más cerca del Templo y de la presencia de Dios, y se detenía para dar gracias.
- Una vez que el peregrino judío estaba dentro del patio exterior del Templo, su corazón estalló en alabanzas a Dios.
- Salmo 95:1-2 – **“Venid, aclamemos con júbilo al Señor; aclamemos con júbilo a la Roca de nuestra salvación.”**

6. Dad gracias a Dios – Vs. 4 – “ **Sedle agradecidos.**”

- Observe que “dar gracias” se repite dos veces en un versículo.
- Como cristianos, debemos vivir en una actitud de gratitud, independientemente de las circunstancias de nuestra vida.
- Cuando nos reunimos para adorar, debemos entrar por estas puertas con acción de gracias, trayendo Sus diezmos y nuestras ofrendas a Él; es decir, dándole gracias por Su protección y provisión.
- En 1 Tesalonicenses 5:18, el apóstol Pablo dijo: **“Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús”.**

7. Bendecir el Nombre de Dios – Vs. 4 – “ **Y bendecid su nombre.**”

- La palabra “bendecir” o “alabar” en este contexto significa arrodillarse, inclinarse y postrarse ante el Señor para mostrar homenaje al Rey de Reyes y Señor de Señores.
- La verdadera adoración implica siempre caer a los pies de Aquel que reconocemos como nuestro Dios.
- Salmo 95:6 – **“Venid, postrémonos y adoremos; arrodillémonos ante el Señor, nuestro Hacedor.”**
- El llamado a la adoración es una invitación divina, y debemos **“entrar por sus puertas con acción de gracias, por sus atrios con alabanza, y bendecir su nombre”.**
- Nuestra actitud de gratitud se basa en la bondad de Dios, la misericordia de Dios, la gracia de Dios y el amor de Dios al enviar a Su Hijo para ser nuestro Salvador.